

# *Le président bolivien nomme un nouveau gouvernement*

---



La Paz, 23 janvier (RHC-PL) Le président bolivien Evo Morales a annoncé la composition de son nouveau gouvernement ce vendredi, suite à son investiture pour un troisième mandat à la tête de la Bolivie.

Le ministre des Affaires étrangères, David Choquehuanca, reconduit à son poste, à exprimé au nom des membres du gouvernement son respect et ses remerciements au président récemment réélu.

Huit ministres ont conservé leurs portefeuilles et le gouvernement compte 13 nouveaux entrants.

Lors de la cérémonie d'investiture, hier, à l'Assemblée Législative Plurinationale, Evo Morales a mis en exergue des projets ambitieux pour les cinq prochaines années, dans les secteurs de la santé, de l'énergie et de l'industrie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44495-le-president-bolivien-nomme-un-nouveau-gouvernement>



**Radio Habana Cuba**